

## Évangile à Domicile

L'évangile à domicile cette année se focalise sur les écrits de Saint Jean. Deux créneaux d'horaires ont été proposés afin que chacun puisse participer ou d'après midi ou de soir selon ses possibilités. Les réunions chez un particulier ou encore au Pont de Pierre se déroulent dans une ambiance de bienveillance, d'écoute mutuelle et d'ouverture. Ainsi selon les connaissances, approches et expériences diverses nous avons pu échanger sur les sujets proposés afin d'enrichir nos réflexions individuelles. Les trois premières sessions ont portées sur l'appel des disciples, la mère de Jésus ou encore sur Jésus la vraie vigne. Les échanges ont été œcuméniques dans le sens le plus large. Au-delà des études formelles j'ai apprécié de pouvoir apprendre à mieux connaître des personnes de ma paroisse, mais aussi des personnes de d'autres paroisses plus éloignées. Certaines ont pu témoigner de leur cheminement de vie ou encore de leurs questionnements, voire même de quelques doutes. L'apport de chacun est toujours reçu avec gentillesse, discrétion et sympathie.

Katherine G



Au sein de l'Association Partage au Pont de Pierre, j'y ai trouvé une ambiance très chaleureuse, enclin d'un esprit de respect et de tolérance, ainsi qu'une saine simplicité dans les échanges entre les participants et les animatrices. L'ensemble des actions est coordonné par deux animatrices passionnées par leur fonction.

Nouvel Inscrit aux modules des « Évangiles à domicile », j'ai appris à apprécier ce type de rencontres, de dialogues. Les lectures commentées de l'Évangile selon Jean, sont devenues un important lien d'échange, ce qui m'apporte beaucoup. Je suis touché intérieurement par cette approche de l'Évangile. Ces liens qui se développent en moi, ainsi que les lectures commentées de l'Évangile, est un guide, un soutien très important à ma foi. Je redécouvre un « JÉSUS » que je n'avais pas su percevoir, ni développer. Ma foi est ma compagne de vie. Elle est discrète mais présente. Le groupe des participants, est devenu mon support essentiel, et cela m'aide intérieurement.

Je suis très heureux de m'être inséré dans ce groupe fort sympathique et riche intérieurement. J'aimerais dans les années à venir y participer plus activement. J'exprime toute ma gratitude aux deux animatrices, Anne et Rose-Anne de l'Association Partage de Pont de Pierre.

Michel D